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YOUNG AUDIENCE

Es sind mal wieder Ferien und das bedeutet für die frischgebackene 
Monsteragentin Nelly Rapp Besuch bei Onkel Hannibal und Tante Lena-Sleva. 
Dass Papa seine neue Freundin und deren Sohn Valle im Schlepptau hat, passt 
Nelly gar nicht in den Kram. Erst recht nicht, dass der sich ungebeten anschließt, 
als Nelly sich heimlich aufmacht, um das Geheimnis des Schwarzen Waldes 
und des mysteriösen Todesspiegels zu ergründen. Der Wald trägt seinen Furcht 
einflößenden Namen nicht zu unrecht, das merken die beiden schnell. Je tiefer 
sie sich darin verlieren, desto absonderlicher die Begegnungen. Und irgendwann 
dämmert auch Nelly, dass es gar nicht so verkehrt ist, wenn man sich einer 
Herausforderung nicht ganz alleine stellen muss. Zweites Kinoabenteuer der 
Monsteragentin Nelly Rapp.

It’s school vacation once again and, for newly-minted Monster Agent Nelly Rapp, 
that means visiting Uncle Hannibal and Aunt Lena-Sleva. She’s just not happy Papa’s 
brought his new girlfriend along, and her son, Valle. Especially when Valle joins in 
uninvited as Nelly slips quietly away to uncover the mystery of the Black Forest and 
the mirror of death. There’s a reason the forest has such a frightening name, and the 
further in they go, the stranger their encounters. And at some point, Nelly realizes it’s 
not so bad not having to face every challenge alone. The second on-screen adventure 
of Monster Agent Nelly Rapp.

Johan Rosell, geboren in Linköping, Schweden, studierte 
Filmregie an der Kungliga Konsthögskolan Stockholm. Nach 
seinem Abschluss realisierte er fürs schwedische Fernsehen 
die Serie „Sjukt“. „Nelly Rapp – Dödens spegel“ ist sein 
Spielfilmdebüt.

Johan Rosell, born in Linköping, Sweden, studied film directing 
at the Stockholm University of the Arts. After graduation, he 
directed the series “Sjukt” for Swedish television. “Nelly Rapp – 
The Secret of the Black Forest” is his debut feature film.

R: 	 Johan Rosell  
B: 	 Sofie Forsman, Tove Forsman  
K: 	 Malin Gutke  
D: 	 Matilda Gross (Nelly Rapp), Melvin Agnarson (Valle), Marianne Mörck  
	 (Lena-Sleva), Johan Rheborg (Hannibal), Jens Ohlin (Lennart), Maria Grudemo 		
	 El Hayerk (Leila)  
P: 	 Jon Nohrstedt, Niklas Larsson, SF Studios AB Svensk Filmindustri  
WS:	REinvent Studios 
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So 5.11.

10:15h
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NELLY RAPP – DÖDENS SPEGEL 
NELLY RAPP – THE SECRET OF THE BLACK FOREST

Schweden 2023, 95 Min., schw. OF, engl. UT, dt. eingespr., empf. ab 10 J., FSK 6


